



関塾 教室だより

Experience is one thing
you can't get for nothing.

～経験はただで手に入らないものだ～

塾頭から一言



Dr. 関塾せんげん台校 塾頭 藤井

ぽかぽか陽気まであと少し。ようやく春の兆しを感じる季節になりました。

高校に合格された皆さん、本当におめでとうございます！ 日々努力を重ねる大切さを忘れず、進学しても良い学習習慣を続けていきましょう。はじめが肝心なのは言うまでもありません。今度は評定平均を高く維持する勉強が始まります。

受験学年以外の皆さんは、スタートラインでライバルに差をつけて新年度を始められるよう、春休み前に今学年の総おさらいを忘れないでください。旧年度のテキストの学習を終えたら、新年度のテキストでの勉強に切り替わります。春期講習会できちんと先取り学習を済ませてください。

保護者の方へ



3月14日(月)から春期講習会を実施します。前学年の復習はもちろん、新学年の予習もカバーする有意義な内容です。

現在、国公立大学を含めて推薦入試の入学枠が全体の3割を占めるように変化しています。高1からこつこつ定期テスト対策を続けることで高い成績を修めていけば、将来の選択肢が広がり、基礎学力も身につくので一般受験にも十分対応できます。高校生にこそ、塾が必要な時代になりました。 岡村

先生からのメッセージ

毎日の勉強法

蛭名先生

学校の授業を受けたあと、家で何をしているでしょうか？ まずは帰宅したら、ノートを開いて今日自分は何を学んだのかを確認しましょう。その日のうちに復習(見直しでもいいのです)をすることは次回の授業にもつながります。その意味では復習は予習を兼ねているとも言えます。学年が上がるとつれて授業内容は当然難しくなりますが、それを支えているのは基礎知識です。日々、土台を固めることで高度な問題も立ち向かえる力を身につけましょう！



ミニ豆知識

雛人形の飾り方

現在は、男雛を右(向かって左、女雛を左(向かって右)に飾るのが一般的ですが、日本古来のしきたりでは逆でした。明治以降、日本の皇室が西洋の男女の並び方を取り入れたため、雛人形もそれになりました。今でも、伝統を重んじる京都では、男雛を左、女雛を右に飾る、古式の雛人形が多く見られるそうです。

みんなの声

塾の宿題をする最適なタイミングを教えてください。

中学2年 男子

授業の前日にやる人が多いようですが、それは間違っています。人間の脳は忘れることを最優先にしています。そうしないとパンクしてしまいます。ですから、宿題は学校のも同じですが、授業当日か翌日にやるのがベストです。岡村

1	火	新学年度開講
2	水	3/1~大袋中・北陽中 12 年期末テスト
3	木	
4	金	県公立高校 合格発表
5	土	
6	日	中 1・中 2 北辰テスト
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	春期講習会 3/14~4/9
15	火	小中 卒業式
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	春分の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	小中 修了式
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	
31	水	